



RINGKASAN

SUCI INDAH RAHMADANI. Proses Produksi Program *Dialog Interaktif Nabire Menyapa* di Pro 1 LPP RRI Nabire. *The Production Process of the Interactive Dialogue Program of Nabire Menyapa at Pro 1 LPP RRI Nabire*. Program Studi Komunikasi Sekolah Vokasi IPB. Dibimbing oleh SISKA MULYAWATY

Dewasa ini kemajuan teknologi dalam penyebaran informasi semakin pesat. Informasi dapat diperoleh melalui media massa. Media massa dibagi menjadi dua media massa cetak dan media massa elektronik. Salah satu bentuk dari media massa elektronik ialah radio. Radio Republik Indonesia (RRI) merupakan satu-satunya radio yang menjangkau nama negara yang saat ini memiliki 64 stasiun penyiaran yang tersebar di seluruh Indonesia. Salah satunya berada di Kabupaten Nabire. Salah satu programnya yaitu *Dialog Interaktif Nabire Menyapa* di Pro 1 yang membahas mengenai topik terkini yang sedang ramai diperbincangkan di wilayah Nabire dan Meepago yang menghadirkan narasumber yang ahli dibidangnya.

Tujuan laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan deskripsi program, proses produksi program dialog, serta hambatan dan solusi yang dialami dalam proses produksi program *Dialog Interaktif Nabire Menyapa*. Lokasi pengumpulan data untuk penulisan laporan akhir ini dilakukan di Radio Republik Indonesia Nabire, Jl. Merdeka No. 74, Kelurahan Karang Tumaritis, Kabupaten Nabire, Papua, Indonesia. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama empat puluh tiga hari tertanggal 8 Maret hingga 5 Mei 2021. Data yang digunakan dalam penulisan laporan akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, studi pustaka, observasi, dan partisipasi langsung.

Program *Dialog Interaktif Nabire Menyapa* merupakan salah satu program siaran yang bukan merupakan program nasional, yang dibuat oleh Divisi Pemberitaan RRI Nabire. *Dialog Interaktif Nabire Menyapa* merupakan salah satu program yang ada di Pro 1 RRI Nabire berupa dialog yang dihadirkan RRI Nabire untuk membahas informasi terbaru dan terhangat yang sedang dibicarakan di wilayah Nabire dan juga Meepago. Program ini merupakan program siaran *talk show* dengan menggunakan format siaran informasi.

Proses produksi program *Dialog Interaktif Nabire Menyapa* terdiri atas tiga tahapan yaitu tahap pra produksi, tahap produksi, dan tahap pasca produksi. Selama proses produksi program dialog terdapat beberapa hambatan. Mulai dari tahap pra produksi, tahap produksi hingga tahap pasca produksi. Hambatan yang terjadi selama proses produksi yaitu hambatan teknis dan non teknis. Evaluasi dilakukan untuk mengatasi hambatan yang dialami.

Kata kunci : *Dialog Interaktif Nabire Menyapa*, proses produksi, RRI Nabire